



Kontakt:
Anne-Frank-Schule Meppen
Am Stadtforst 21
49716 Meppen
anneteguba@web.de



Die KirmesKids

Jede Rolle zählt

Das inklusive Theaterprojekt
der Anne-Frank-Schule Meppen
in Zusammenarbeit mit dem
Theater Osnabrück – gefördert
von der Franz und Ursula
Coppentrath-Stiftung

DIEWERBEREI.de

FRANZ &
URSULA
Coppentrath
STIFTUNG

Anne Frank.
Schule



THEATER
OSNABRÜCK

Das Projekt

„Die KirmesKids – Jede Rolle zählt“

Die Veranstalter

Anne-Frank-Oberschule Meppen in Zusammenarbeit mit dem Theater Osnabrück.

Ein Förderprojekt der Franz und Ursula Coppenrath-Stiftung, Groß-Hesepe, im Rahmen ihres Förderschwerpunkts „Junge Zukunft im Emsland“.

Unser Ziel

Inklusive öffentliche Theateraufführungen Ende des Schuljahres im Sommer 2014: Die Trainings- und die Probenarbeit bis zu diesem Ziel und die Aufführungen selbst sollen Lebensmut und Lebensfertigkeit fördern und erlebbar machen.



Die Mitwirkenden

Über 100 Schüler der Schule, ihre Geschwisterkinder und viele helfende Hände aus der Schule und ihrem Umfeld.

Das ist wichtig

- Die Schulleiterin, ihre Schulsozialpädagogin sowie viele Fachlehrer und Eltern machen daraus ein Projekt für die ganze Schule und letztlich für alle Schüler.
- Die Stiftung fördert das gesamte Vorhaben und finanziert über den gesamten Zeitraum einen versierten und hochmotivierten Theaterpädagogen des Theaters Osnabrück.
- Dadurch verschafft das Theater Osnabrück der Schule, den Lehrern und vor allem den Schülern Zugang zu den professionellen Schauspielern, Bühnenbildnern und Tänzern – vor Ort in Meppen oder auch im Theater in Osnabrück selbst.
- Schüler und Geschwisterkinder, vor allem solche mit sozialen oder gesundheitlichen Einschränkungen, sollen Zutrauen zur Überwindung von Hürden fassen und daraus Lebensmut schöpfen.
- Eine umsichtige, aber straffe Organisation des Projekts steuert Zeitplan und Ergebnisse, lässt aber auch Raum für die Kreativität aller Beteiligten.
- Die KirmesKids ist ein Projekt aus der Region für die Region.

Erfolgreicher Start

Das Projekt ist bereits erfolgreich gestartet und braucht viel Unterstützung sowie finanzielle Mittel für Räume, Stoffe, Kostüme, Technik, Plakate...

Bei der vom Projekt geplanten Kommunikation (Presse/Plakate/Programmhefte/etc.) werden wir Logo und Namen von Spendern und Sponsoren auf Wunsch gerne nennen.



Die Ansprechpartnerin

Ihre Ansprechpartnerin für Fragen und Informationen:
Projektleiterin Frau Annette Guba,
Leiterin der Anne-Frank-Oberschule,
annetteguba@web.de